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Hallo zusammen,
Ich halte es meist so mit der Selektion:
generell sind mir Tricho-Hybriden lieber als Echinopsen
blüht eine neue Hybride wird alles aussortiert, was nicht mindestens ein sehr gut bekommt, die 
bekommen zumindest eine zweite Chance. Diejenigen, die ein WOW bekommen, bleiben 
sowieso. 
Alle, deren Blüten eine Stütze brauchen, fliegen sofort.
Ich bevorzuge große, mehrfarbige Blüten, am liebsten knallige Farben, welche mit 
"dezenteren" Farben oder hohem weiß- oder rosa Anteil haben ebenfalls einen schlechte 
Karten. 
Ich lasse mir generell auch nicht reinreden, was mir gefällt.
Bei geschätzten > 2000 ungeblüten Sämlingen kann ich auch nicht zimperlich sein, was das 
aussortieren betrifft.
Wie viele Sämlingen ich von welcher Kreuzung groß ziehe, wird beim Pikieren spontan 
entschieden, je nach Kreuzung. Von "nur" Echinopsis-Kreuzungen behalte ich meist nur 3 oder 
4. Von Tricho-Kreuzungen mit großen/bunten Eltern ziehe ich auch schon mal 15 Pflanzen groß. 
Ich entscheide meist "aus dem Bauch" heraus.
Ich bin jedenfalls froh, dass die Vorlieben so unterschiedlich sind, sodass eine größere Anzahl 
an schönen Hybriden entstehen kann.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5547-selektion-ein-schwieriges-
thema/&postID=44504#post44504
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